En soutien aux familles sans papiers de Saint-Herblain et de l'agglomération nantaise, l'association herblinoise de soutien aux familles d'enfants étrangers (AHSAFEE)



L'Art Scène

19, rue du château 44000 Nantes



ETRE SANS PAPIERS, C'EST UNE SITUATION ADMINISTRATIVE, CE N'EST PAS UN CRIME! LES SANS PAPIERS NE SONT PAS DANGEREUX, ILS SONT EN DANGER! LEUR SORT DEPEND AUSSI DE NOTRE SOLIDARITE!



l'Association Herblinoise de Soutien Aux Familles d'Enfants Etrangers

www.ahsafee.123.fr contact ahsafee@laposte.net